



BALDESSARINI

PRESSEMITTEILUNG

Herford, 09.11.2021

Kooperation: Baldessarini stattet Star-Dirigent Jonathon Heyward aus

Musik trifft Mode. Das Herforder Premiumlabel Baldessarini stattet ab sofort Jonathon Heyward, seit Beginn des Jahres Chefdirigent der Nordwestdeutschen Philharmonie, mit Business- und Casuallooks für seine Auftritte aus. Der 29-jährige Amerikaner gehört aktuell zu den Shooting-Stars unter den Dirigenten der internationalen Musik-Szene.

„Kunst und Kultur hat bei der Ahlers Gruppe und speziell bei Baldessarini schon immer einen großen Stellenwert und wir engagieren uns in diesen Bereichen immer wieder auf vielfältige Art und Weise. Jonathan Heyward ist ein dynamisches, inspirierendes, internationales Gesicht mit Bezug zu unserer Region und damit der perfekte Markenbotschafter für Baldessarini“, erklärt Florian Wortmann, Geschäftsführer von Baldessarini. „Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit.“

Über Jonathon Heyward

Ursprünglich als Cellist und Kammermusiker ausgebildet, wurde Jonathon später Assistenzdirigent sowohl für die Opernabteilung als auch für die Boston Opera Collaborative, wo er an Produktionen wie La Bohème, Die Zauberflöte und The Rape of Lucretia mitwirkte. Im Jahr 2013 wurde Jonathon im Alter von 21 Jahren der jüngste Halbfinalist des internationalen Operndirigentenwettbewerbs Blue Danube und wurde



kurz darauf zum stellvertretenden Direktor der Hampstead Garden Opera Company in London ernannt. Als Gewinner des internationalen Dirigierwettbewerbs von Besançon 2015 schloss er 2016 sein Postgraduiertenstudium in Dirigieren bei Sian Edwards an der Royal Academy of Music ab. In der Saison 2017-2018 wurde Jonathon als Dudamel Conducting Fellow des Los Angeles Philharmonic ausgewählt und gab später sein Debüt als Abonnementdirigent mit Hilary Hahn im Rahmen der Bernstein @ 100 Celebration des Orchesters in der Walt Disney Concert Hall. Jonathon hat kürzlich drei Jahre als Assistenzdirigent des Hallé Orchestra unter der Leitung von Sir Mark Elder abgeschlossen. Zu den Höhepunkten in Manchester zählt Jonathon sein erstes Abonnementkonzert mit Benjamin Grosvenor im Jahr 2018 und ein Konzert zum 200. Geburtstag des Orchestergründers Sir Charles Hallé. In Anerkennung seiner umfangreichen gemeinnützigen Arbeit und seines Engagements für die Musikerziehung als Musikdirektor des Hallé Youth Orchestra wurde Jonathon bei den Manchester Culture Awards 2018 als Finalist für die Auszeichnung "Young Creative of the Year" nominiert.

Nach seinem äußerst erfolgreichen PROMS-Debüt in der Londoner Royal Albert Hall im Sommer 2021 stehen für Jonathon in den kommenden Spielzeiten Debüts und Wiedereinladungen zu den Baltimore, Atlanta, Detroit, St. Louis, Houston und Oregon Symphonies sowie seine Rückkehr nach Seattle und zum Grant Park Music Festival an. Im Sommer 2021 gab Jonathon sein Wolf Trap-Debüt als Dirigent des National Symphony Orchestra in Washington DC. Zu Jonathons jüngsten und kommenden Highlights als Gastdirigent im Vereinigten Königreich gehören Debüts und Wiedereinladungen mit dem London Symphony, dem BBC National Orchestra of Wales, dem BBC Symphony und dem BBC Scottish Symphony. In Kontinentaleuropa hat Jonathon in jüngster Zeit und in Zukunft unter anderem mit dem Castilla y León in Spanien, dem Sinfonieorchester Basel, dem Musikkolegium Winterthur und dem Orchestre de Chambre de Lausanne in der Schweiz, dem Brussels Philharmonic, dem SymfonieOrkest Vlaanderen und dem Antwerp Symphony in Belgien, der Philharmonie Zuidnederland in den Niederlanden, dem Orchestre National Bordeaux Aquitaine in



Frankreich, dem Lahti Symphony in Finnland, dem Kristiansand Symphony in Norwegen und dem St. Petersburg Symphony in Russland zusammengearbeitet. Seit Beginn des Jahres 2021 ist Jonathon Heyward Chefdirigent der Nordwestdeutschen Philharmonie.

Über Baldessarini

Die ursprünglich in den 90er Jahren von Werner Baldessarini gegründete Marke BALDESSARINI gehört zum Markenportfolio der Ahlers AG, einem der großen börsennotierten Männermode-Hersteller in Europa.

Pressekontakt:

Carla Henkel

Telefon: +49 5221 979-2717

Mobil: +49 151-16237359

E-Mail: carla.henkel@ahlers-group.com



Ahlers AG · Postfach 1155 · D-32044 Herford
Telefon (0 52 21) 9 79-0 · Telefax (0 52 21) 7 25 38
ahlers-ag@ahlers-ag.com
www.ahlers-ag.com



Ahlers AG · Postfach 1155 · D-32044 Herford
Telefon (0 52 21) 9 79-0 · Telefax (0 52 21) 7 25 38
ahlers-ag@ahlers-ag.com
www.ahlers-ag.com



Ahlers AG · Postfach 1155 · D-32044 Herford
Telefon (0 52 21) 9 79-0 · Telefax (0 52 21) 7 25 38
ahlers-ag@ahlers-ag.com
www.ahlers-ag.com

